
令和５年度 第１回 研究倫理委員会議事要録 

 

１ 日 時  令和５年７月３日（月） １４時３１分から１５時０７分 

２ 場 所  共通講義棟６階 大会議室 

３ 出席者  杉山，佐藤(克)，芥川，伊藤，向井，山村，南川 

欠席者  森賀，堀井，佐藤（充） 

 

４ 報 告 

(1) 迅速審査結果について 

   杉山委員長から，報告１資料により，令和４年度に実施した迅速審査結果について

報告があった。 

 

(2) その他 

  なし 

 

５ 議 題 

(1)  倫理審査申請書類の様式改訂について 

・倫理審査申請書の一部改訂について 

 杉山委員長から，議題１資料により提案があり，審議の結果，原案のとおり承認し

た。 

 

(2) 委員長の職務を代理する委員の指名について 

 杉山委員長から, 徳島大学大学院社会産業理工学研究部理工学域及び生物資源産

業学域研究倫理委員会規則第６条第３項により，委員長に事故があるときに職務を代

理する委員として，森賀委員を指名する旨提案があり，審議の結果，これを承認した。 

 

(3) 倫理審査結果について 

杉山委員長から， 議題３資料により１２件の倫理審査申請に対する審査結果（案）

について説明があり，審議の結果，受付番号22011（変2）および22012（変2）につい

ては，倫理審査申請書の研究期間と「被験者へのみなさまへ」の期間を合致すべきか

どうか，他の例を確認した上で，委員長が判断することになった。他については，原

案のとおり承認し，研究責任者へ審査結果を通知することとなった。 

また，各委員からの意見については，以下のとおり対応することとなった。 

・（南川委員より） 

①「被験者へのみなさまへ」の内容が倫理審査申請書内に記載されていない場合が多

いため，何か対策を取れないかとの意見があり，審議の結果，倫理審査申請書の様

式を改訂し，次回委員会で審議することとなった。 

②倫理審査申請書内の新型コロナウイルス感染症防止対策についての文言を削除し

てはどうかとの意見があり，審議の結果，完全に収束したときに削除することとな

った。 

・（伊藤委員より） 

③外部機関との共同研究の開始等で，定例の委員会には間に合わず，軽微な修正以上



の変更申請が行われていると考えられるが，委員会の開催回数を増やす等の対応は

可能かとの意見があった。令和５年度については，研究部内の教職員へ周知してい

るとおり，定例の委員会は２回とするが，次年度以降から開催回数を検討すること

となった。 

 

 (4) その他 

    

   以上 


